

Zwei Pfälzer Gymnasien neue „Medienschout“-Schulen

MAINZ (swz). Bisher wurden an fast 100 rheinland-pfälzischen Schulen über 1600 „Medienschouts“ ausgebildet. Diese Schüler haben sich über mehrere Wochen hinweg in Workshops mit Themen wie Rechtsextremismus und Pornografie im Internet, Urheber- und Persönlichkeitsrechten oder Cyber-Mobbing befasst. „Medienschouts“ unterstützten ihre Mitschüler bei Fragen rund um das Internet und beim sicheren Umgang mit den digitalen Medien, sagte gestern Bildungsministerin Vera Reiß (SPD). Sie zeichnete sieben Schulen aus, an denen die „Medienschout“-Arbeit bereits seit Jahren erfolgreich umgesetzt wird. In der Pfalz gehören dazu das Goethe-Gymnasium in Germersheim und das Hohenstaufen-Gymnasium in Kaiserslautern. Insgesamt haben jetzt 25 Schulen diese Auszeichnung erhalten. Info: www.medienschouts-medienkompetenz.bildung-rp.de.